

Pfizer débourse 5 milliards de dollars pour acquérir Global Blood Therapeutics

Abderrahim DERRAJI - 2022-08-22 07:29:08 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le géant Américain Pfizer a annoncé le 8 août qu'il a conclu un accord avec la société Global Blood Therapeutics qui va lui permettre de l'acquérir en échange d'une somme de 5,4 milliards de dollars. Société Global Blood Therapeutics vient d'obtenir le feu vert des autorités sanitaires pour la mise sur le marché d'Oxbryta®, un traitement indiqué dans la prise en charge de la drépanocytose. Les conseils d'administration des deux entités ont donné leur accord pour que la transaction puisse se concrétiser. Il ne manque plus que le feu vert des autorités de régulation et des actionnaires de Global Blood Therapeutics. Oxbryta® a décroché l'AMM aux États-Unis pour les plus de 12 ans en 2019 et pour les 4 à 11 ans depuis décembre 2021. Ce traitement de la drépanocytose a été autorisé par la Commission européenne, les Émirats arabes unis, Oman et la Grande-Bretagne. Pfizer compte sur sa plateforme mondiale pour accélérer la distribution de ce traitement dans les régions du monde les plus affectées par la drépanocytose.